

Dans le contexte actuel et récurrent de mépris de la Direction au sein des instances et plus généralement envers tous les agents, l'ensemble des représentants du personnel des 4 syndicats de Météo-France a réagi ce matin en début de CHSCT-EP, par cette déclaration :

*Déclaration Liminaire intersyndicale,  
au CHSCT-EP du 7 juillet 2015  
Solidaires-Météo, SNM-CGT, SNITM-FO et CFDT-Météo*

*Lors du CTEP du 30 juin dernier, vous nous avez affirmé, concernant l'avenir de l'Etablissement et plus spécialement la réflexion en cours sur le temps de travail, ne pas avoir de plan d'action caché et vouloir travailler avec nous en mettant cartes sur table.*

*Or, depuis, les personnels ont découvert qu'il en était tout autrement et, qu'à l'occasion du séminaire des 1<sup>er</sup> et 2 juillet à Lyon, vous préparez bien une remise en question de l'organisation de l'Etablissement, notamment une évolution importante du temps de travail.*

*Par conséquent, en l'absence d'une « confiance indispensable » à un « dialogue constructif » et en nous appuyant, entre autres, sur votre Charte du Vivre ensemble à Météo-France, nous refusons de siéger dans cette instance nationale et quittons donc ce CHSCT-EP.*

A la suite de quoi, tous les représentants ont quitté la séance, présidée par Alain Soulan, DSR/D, en l'absence du PDG.